

# Anatomía de un Tau

Autor AGRAMAR

martes, 30 de octubre de 2007

Es norma que el Imperio, cuando contacta con razas, siempre decida estudiarlas a fondo para sacar el máximo de información de ellas, sobre su potencial, debilidades, peligrosidad, costumbres, etc. Toda fuente de conocimiento sobre un xenos es poco para un Inquisidor encargado de estudiar alienígenas. La recolección de restos mortales de estas criaturas xenos es una herramienta muy útil, ya que con el estudio de sus cuerpos, se pueden acabar encontrando evidencias que pueden llevar a desarrollar por ejemplo armas útiles para destruirlos, como ocurrió con los Tiranidos y el ácido Hellfire. Los magos Biólogos y los Genetores son muy concienzudos en su trabajo y analizan a todos los niveles los cuerpos que les llegan al morlarium.

Ahora tenemos entre manos el cuerpo de un Tau.

Los Tau, al igual que los Eldar, son muy parecidos en un gran número de aspectos a los humanos. Pero los tau tienen, aun así, sustanciales diferencias con los humanos:

-Su piel es pálida, de un color gris-azulado y sin vello. La intensidad de la pigmentación de la piel varía de un mundo a otro, posiblemente debido a factores como la presión atmosférica, alimentación, incidencia de la luz, gravedad, etc. Por ejemplo, un sujeto de Vior'la tiene la piel de una tonalidad más oscura que la de uno de Bork'an.

Además su piel es seca y no transpira prácticamente nada de humedad. Se cree que esto puede ser debido al clima seco de su mundo natal.

-Su sangre, como su piel, es de un color azulado, con a veces tonalidades púrpuras. Se ha sugerido esto a que los tau presentan grandes cantidades de cobalto en su sangre, en vez de hierro, como los humanos.

-Tienen el sentido del Olfato mucho más desarrollado que los humanos, ya que pueden "olfatear" el aire igual que las serpientes, usando su lengua para recoger partículas odoríferas y llevándolas luego a sus órganos nasales, que están en el interior de su boca.

-Su vista es muy ligeramente mejor a la de los humanos, aunque es verdad que son capaces de captar el espectro ultravioleta, al igual que el infrarrojo. Sin embargo, la ausencia de una pupila adaptable hace que tengan una peor protección ocular, enfocan más lentamente los objetos y la absorción de información visual sea peor. Esto produce unos reflejos más lentos que conduce a una desventaja en la batalla.

-Son más pequeños que la media humana y, por lo general también menos robustos. Comparables con un soldado de la guardia imperial estándar, los límites de tolerancia al calor, el frío y los dolores son francamente inferiores.

-La media de vida de un Tau depende de la casta de la que forme parte, pero se cree que de media su esperanza de vida es más o menos como la humana.

-Tienen una capacidad cerebral muy parecida a la humana.

Los rasgos de un tau son planos con ojos de mirada asusente y poco expresiva. Sus pechos están protegidos por costillas verticales y acomodan entre otros órganos un pulmón no dividido así como un corazón grande que parece asumir a la vez ciertas funciones de un hígado humano. En cada mano hay cuatro dedos con pulgar oponible incluido y son encontrados en cada pie, de forma hendida, tres dedos. La mayor parte de los Tau necesitan sólo 1-2 de sueño por Rotaa (cada Rotaa equivale a 15 horas terrestres) para descansar, en vez de las 8 de media de los humanos.

Los tau han desarrollado, vía evolutiva, varias sub especies que forman las denominadas "castas". Las diferencias físicas son notables entre ellas.

Los miembros de la casta del Fuego (los Guerreros) son más altos y de cuerpo más torneado con un fuertes pechos, mientras que los miembros de la casta del Aire (Pilotos), son de una estructura física mucho más fina: cuando están en tierra se mueven con mucho cuidado, ya que su esqueleto es frágil como el cristal, ya que su estructura ósea está debilitada por constantes periodos de ingravidez o de gravedad artificial. Los miembros de la casta de la Tierra (Técnicos) son más bajos y robustos y los del Agua (Diplomáticos), son un punto intermedio entre las castas de fuego y la casta del Aire, pero con rasgos mucho más expresivos, en especial la mirada y facciones más suavizadas.

La estructura ósea es muy curiosa. Los huesos de la parte superior del cuerpo son huecos, lo que hace probable la hipótesis que los tau en un retomo pasado fuera criaturas con capacidad de vuelo o de planeo. Así está reflejado en antiguas leyendas de esta raza.

Una peculiaridad que tiene intrigados a los Magos del Mechanicum es un extraño órgano cristalino que todos los Tau poseen en la frente. La función de este órgano no se ha podido descubrir todavía, pero algunos opinan que puede ser una especie de catalizador-generador de feromonas, ya que los Tau tienen un sentido del olfato excelente, y se cree que

la quinta casta de los Tau, la Eterea, utiliza fereomonas para conseguir obediencia total por parte de las demás castas. Aunque el incidente y los posteriores acontecimientos que rodean al Comandante O'Shovah parecen sugerir para algunos que puede tener otras funciones.

Con respecto a los Etereos tau, no se pudo conseguir ningún cuerpo ni mucho menos capturar uno vivo. En el Ordo Xenos se cree que son la piedra angular de la sociedad tau y que de alguna forma que aun no se comprendió aun, controlan y dirigen a los tau. El estudio de un etereo podría dar con la clave para encontrar una forma de desestabilizar al Imperio Tau y hacer que dejase de ser una amenaza para el Imperio de la Humanidad. Se sabe que la falta de los etereos hace que los demás tau, en especial la casta de fuego, acaben volviéndose menos interesados en el Bien Supremo y como ocurrió en el caso de O'Shovah empezaron a buscar intereses que no son los del Bien Supremo. Se sabe que los tau luchaban entre ellos en una cruenta guerra civil antes de la llegada de los Etereos. La llegada de los Etereos hizo que los tau dejaran de luchar entre ellos y se desarrollasen con una rapidez pasmosa.

Tomado del Lexicanum y otras fuentes y traducido y adaptado por Me